

Analizan medidas para elevar producción de caña de azúcar en Mayabeque

Categoría: Colaboración Gobierno

Creado: Viernes, 07 Enero 2022 09:22

Escrito por Adrian Pinero Pérez

Visto: 183

La producción de caña como una de las 93 medidas para desarrollar el sector azucarero cubano centró el pasado jueves 6 de enero parte de un seminario de preparación a directivos y productores de Mayabeque.

El encuentro de superación contó con la presencia del Vicepresidente del Grupo Empresarial Azucarero, Máster en Ciencias Noel Casaña Lugo.

El aprovechamiento de los suelos, el agua y las nuevas tecnologías, con el propósito de cultivar más de 60 toneladas de caña por hectárea, motivaron el intercambio de los agroazucareros pertenecientes a los centrales Boris Luis Santa Coloma de Madruga, Héctor Molina Riaño de San Nicolás y Comandante Manuel Piti Fajardo de Quivicán.